
平成 21 年度室内環境学会総会議事録 

  
日 時： 平成 21 年 12 月 14 日（金）12:30～13:30 
場 所： 近畿大学 11 月ホール 大ホール 
 
議事次第 
1. 大会長挨拶 
2. 学会長挨拶 
3. 会計監査報告（平成 20 年度決算） 
4. 平成 21 年事業報告 
5. 平成 21 年中間収支決算報告 
6. 支部設立申請 
7. 室内環境学会賞論文賞 表彰式 
8. H20 年度室内環境学会研究発表会大会長奨励賞 表彰式 
9. 平成 22 年事業計画案 
10. 平成 22 年度委員会・分科会活動計画 
11. 平成 22 年度予算案 
12. 新評議委員会委員信任 
13. 次年度総会の案内 

 
配布資料：（別添）平成 21 年度室内環境学会総会 議案書 
 
議 事 
１）成立要件 
  総会員数 ５６５名に対し、出席者１４７名であり、出席者は会員の１／４を上回ることから、本総会は

成立している旨、中島事務局長から報告があった。 
 
２）議長選出 

会議の開催に先立ち、議長に関根嘉香会員が推薦され、選出された。 
 

３）会計監査報告（平成 20 年度決算） 
   野﨑監事（平成 20 年度当時）より平成 20 年度決算の監査結果が報告され、承認された。 
 
４）平成 21 年度事業報告等について 

 小野会長より、標記の件について報告があった。昨年度と比較して会員数が 56 名減少したことについて

は、会費未納の会員に対し、会則を適用して退会扱いとしたことの影響が大きい旨説明があった。今後も会

費の納入状況を見ながら、適切に対応したいとの見解が示された。その他総会・研究発表会、学会誌発行、

ニューズレター配信、役員会開催、評議員会開催、講演会・シンポジウム開催及び協賛等について報告があ

った。以上、承認された。 
 

５）平成 21 年中間収支決算報告 
松村会計より、標記収支決算報告があり、承認された。 
 

６）支部設立申請 
小野会長より別添の資料に基づき、関西支部の設立申請について説明があり、支部の設立が承認された。 
 

７）室内環境学会賞論文賞 表彰式 
 小野会長より、平成 21 年度室内環境学会賞論文賞が発表された。Yuri ISHIBASHI, Jun YOSHINAGA, Atsushi 
TANAKA, Haruhiko SEYAMA and Yasuyuki SHIBATA らによる”Lead and cadmium in indoor dust in Japanese 
houses - relationship with outdoor sources”が選ばれ、表彰式が行われた。 



 
８）平成 20 年度室内環境学会研究発表会大会長奨励賞 表彰式 

 続いて平成 20 年度室内環境学会研究発表会大会長奨励賞が須山大会長より発表された。野﨑淳夫、成田

泰章、岡本誉士夫、松原篤志、香川謙吉による「湿度制御を用いた室内化学物質濃度低減技術に関する研究

（その１）実験手法の検討」、欅田尚樹、山田まな美、秋山幸雄、川本俊弘、嵐谷奎一による「受動喫煙に

よる個人曝露調査と nicotine 代謝の個人差における CYP2A6 遺伝子多型の影響」が選ばれ、表彰式が行われ

た。 
 

９）平成 22 年度事業計画案、委員会・分科会活動計画案 
小野会長より標記計画について提案があった。総会・研究発表会の開催、学会誌の発行、ニューズレター

の発行、講演会等の開催、委員会活動・支部活動・分科会活動・事業活動の推進、学会活性化等の方針が示

された。特に、日韓台による合同英文誌発行の模索（学術委）、定期的な学会誌の発行及び室内環境学概論

の出版（出版委）、標準化法認定申請を受ける準備（標準委）、1 月の講演会開催と表彰制度の拡充（事業委）、

日韓台の協定に基づきながら台湾病態建築診断協会との関係についての検討（社会連携委）、ホームページ

の充実とアーカイブ化及び広告の導入（広報委）、1 月末開催予定の研究発表会（九州支部）、会員拡充（東

北支部）、学会誌への成果投稿や勉強会の開催（化学物質）、具体的な調査研究の展開（燃焼器具）、未納会

費の回収作業（事務局）等の活動計画が述べられた。一方微生物分科会は、H22 年度は一旦活動を休止する

こととされた。以上の事業計画案は承認された。 
 

10）平成 22 年度予算案 
 小野会長より、別添の予算案が示され、各項目について説明があり、承認された。 
またこれに関し、小野会長から予算が逼迫している現状が説明され、H21 年度最終決算をみながら各支出の

見直しを行なうと共に、H22 年度中に H23 年度以降の会費値上げの必要性について役員会・評議員会で議論

しながら判断したい旨発言があった。 
 

11）新評議委員会委員信任 
 中島事務局長より、渡邊文雄氏、東実千代氏、濱田信夫氏及び吉田俊明氏の４名が新たな評議員（任期：

H21～H24）として推薦され、評議員会で承認された旨の紹介があり、全員信任された。 
 
12）その他 

H22 年度総会・研究発表会について、中井次期大会長より紹介された。かながわ県民センターにおいて平

成 22 年 12 月 15・16 日に予定しているとの報告があった。また実行委員会への協力の呼びかけも行なわれ

た。 
 

以 上 
 


